

## Bericht vom Minigolf Tag 2013 im BGZ Franz-Koci-Straße

111 gezählte Teilnehmer fanden sich bei frühsommerlichen Wetter bei uns im Bahnengolfzentrum ein, um einen netten und geselligen Nachmittag zu verbringen. Unsere Mitglieder standen den Gästen mit Rat und Tat zur Seite und so manche erfuhren dadurch wie sie in Zukunft etwas leichter zu einem besseren Ergebnis kommen werden. 23 Teilnehmer machten auch bei unseren angebotenen 5-Bahnen-Turnier mit und die besten 15 davon erhielten eine Urkunde und je einen Ball. Die beiden Erstplazierten erhielten außerdem noch einen Gutschein zur kostenlosen Teilnahme an unserem Gästeturnier am 11. Mai 2013.

In unserem frisch renovierten "Ergebnistafelhäuschen" hatten wir den Infostand und die Schlägerausgabe. Bevorzugt wurde wieder die Minigolfanlage von den Gästen gewählt und erst am Nachmittag, als diese schon voll war, verlagerten sich die Gäste auch auf die Miniaturgolfanlage. Auf unserer "Liegewiese" (bei der ÖBGV-Hütte) hatten wir ein Zelt aufgebaut, wo wir den Minigolffilm "Bahnengolf – Vom Hobby zum Profisport" präsentierten, der vor ein paar Jahren dafür produziert wurde. Bis jetzt haben wir mit 4 Voranmeldungen auch eine gute Resonanz zu unserem Gästeturnier. Auf unserer Homepage www.rotgold.at findet Ihr auch noch einige Fotos zu diesem Event.

Liebe Grüße, Kutterer Karl